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Il y a un an en Gironde...

C’est confirmé, le site girondin de l’entreprise Flectronix/
Solectron implanté à Canéjan fermera ses portes d’ici le 
31 janvier 2008. Un coup de massue pour les employés 
de l’usine puisque cette fermeture qui va entraîner pas 
moins de 540 licenciements.

SIGNATURE DE LA 
CONVENTION «OPÉRA 
NATIONAL DE BORDEAUX»
La ministre de la culture 
et de la communication, 
Christine Albanel, sera à 
Bordeaux aujourd’hui afin 
de signer la convention 
2008-2012 de l’Opéra 
national de Bordeaux 
associant l’Etat, la ville, 
la région et la régie 
personnalisée de l’Opéra.

CORNUBIA : CAP 
BASTIDE VEILLE
Le ministre de l’écologie, 
Jean-Louis Borloo a répondu 
à l’association Cap Bastide au 
sujet du site de la Cornubia. 
Le ministre a saisi le préfet de 
ce dossier et «lui demande de 
l’étudier avec attention». Le 
préfet a pour sa part déjà pris 
un arrêté de mise en demeure 
à l’encontre du mandataire 
liquidateur de l’entreprise 
pour la remise en état de la 
clôture ou encore l’enlève-
ment des déchets restants. 

UN SOUS-PRÉFET SERA 
NOMMÉ À BLAYE
En réponse à Philippe Plisson, 
député-maire de St Caprais 
et conseiller général, Alain 
Marleix, secrétaire d’Etat 
chargé de l’intérieur et des 
collectivités locales, a affirmé 
que «la sous-préfecture de 
Blaye ne serait pas fermée 
et qu’un sous-préfet serait 
nommé à Blaye.

EN BREFTRANSPORTS EN COMMUN

Le réseau regarde vers 2020

� Avec quel transport en commun 
ira-t-on de Bègles à Villenave d’Or-
non ? La liaison entre Mérignac Quatre 
Chemins et l’aéroport se fera-t-elle 
en bus, en tramway ou autrement ? 
C’est à ces questions et à beaucoup 
d’autres que doivent répondre les 
deux bureaux d’études qui viennent 
d’être chargés par la Communauté 
Urbaine de Bordeaux (Cub) de plan-
cher sur les tracés et les modes de 
transports de quatre liaisons. Il s’agit 
de la liaison entre Mérignac Quatre 
Chemins et l’aéroport, celle entre 
Bègles et Villenave d’Ornon, celle 
entre les Aubiers et Floirac via le pont 
Bacalan-Bastide et enfin celle entre 
le CHU et Gradignan via le campus. 
«Le but est de savoir quels sont les 
modes de transports les plus per-
tinents sur ces liaisons», explique 
Gérard Chausset (Verts), vice-prési-
dent de la Cub chargé de la délégation 
«Transports de demain». Si bien que le 
dossier qui sera remis aux élus lors du 
1er trimestre 2009, devra présenter 
pour chaque liaison, différents tracés 
et différents modes de transport tout 
en prenant en compte les prévisions 
de trafic. Un dernier point qui a d’ores 
et déjà changé la donne sur le réseau 
existant (lire par ailleurs) et qu’il faudra 
impérativement prendre en compte 
pour le réseau de demain. «Au niveau 
national, l’augmentation du trafic 
voyageurs en transports en commun 

a augmenté de 7%, précise Gérard 
Chausset. Et dans le même temps, le 
trafic automobile intra-rocade a reculé 
de 5%.» Malgré tout, cela n’est qu’une  
toute première étape. «Ces études 
constituent un complément pour que 
le réseau soit cohérent». On montera 
dans ces nouveaux transports en com-
mun «peut-être pour certains dans le 
cours du mandat» (avant 2014, ndlr), 
le reste étant prévu pour 2020.

                            Sébastien Marraud

Plusieurs études viennent d’être lancées afin d’imaginer le réseau de transports en commun 
de l’agglo en 2020. Un réseau qui ira jusqu’à Villenave, l’aéroport, le campus et Gradignan
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Les élus de la Cub vont débattre début 2009 du réseau tel qu’il sera en 2020

Comment éviter la saturation ?
Le réseau de tramway sature. Même s’il ne veut pas tomber dans le catas-
trophisme, Gérard Chausset le concède : «Le phénomène de saturation est 
lié à une augmentation du trafic à laquelle le réseau n’arrive pas à faire 
face. Il y a des efforts à faire sur la régularité et le cadencement ainsi que 
sur la capacité du système qui n’est pas poussé à son maximum. Avec 
6 ou 7 rames de plus, on pourrait descendre en dessous d’une rame 
toutes les 4 minutes. Mais il faut les acheter. Puis il faut le temps qu’elles 
soient fabriquées. Ça sera à l’ordre du jour des discussions du budget de 
la Cub.»

Mouvement de grève à Fip radio

La radio FIP, l’une des antennes du groupe Radio France, était touchée par un mou-
vement de grève hier à l’appel des syndicats CFDT, CGT, SNFORT (FO) et SUD. Selon 
la direction, sept personnes, sur un effectif de 24, étaient en grève hier matin. Les 
syndicats protestent contre un projet de la direction qui «prévoit la réduction de 
deux tiers» de la durée des émissions pour les antennes locales de FIP à Bordeaux, 
Nantes et Strasbourg. Ils estiment que ce projet menace à terme les emplois.

Santé et 
Bien-être  

Eco-habitat
Tourisme vertet Sports nature

1
er salon de la vie écologique

Parc des Expositions
BORDEAUX-LAC

10 - 11 - 12 Octobre
Tarif réduit

3€ sur présentation 

de cette annonce

A
P

B
X
7

www.vivexpo.com


